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Assemblée régulière
Assemblée régulière

Date : 28 Juin 2016
Heure : 08:30

Hôtel de ville de Prévost
2870 Boul. Curé-Labelle, Prévost

PROCÈS-VERBAL

INVITÉS PRÉSENTS INVITÉ(S) ABSENT(S)

Membres votants :

Germain Richer - Président
Linda Lalonde - Secrétaire
Gilbert Brunet - Administrateur
Gilles Beauregard - Administrateur
Louise Gallant - Administratrice
Martin Lessard - Administrateur
Pierre Godin - Administrateur
Yvon Lavoie - Administrateur

Membre(s) non-votant(s) :

Louise Bourgeois - Directrice générale

Membres votants :

Jean Dumais - 1er Vice-Président [M]
Bruno Laroche - Administrateur [M]
Roger Hotte - Administrateur substitut [M]

1. Mot de bienvenue

QUE la séance soit ouverte suite au mot de bienvenue du président à 8 heures 35.

2. Adoption de l’ordre du jour

No. Résolution : AR.20160628.2
IL EST proposé par : Gilbert Brunet
Appuyé par : Gilles Beauregard

QUE l'ordre du jour, tel que transmis aux membres du Conseil d'administration sur l'avis de convocation,
soit adopté avec ajout aux varia.

ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ

3. Adoption du procès-verbal du 31 mai 2016

No. Résolution : AR.20160628.3
IL EST proposé par : Yvon Lavoie
Appuyé par : Linda Lalonde

QUE le procès-verbal du 31 mai 2016 soit adopté.

ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ

4. Suivi au procès-verbal du 31 mai 2016

Les affiches publicitaires pour les véhicules de taxis seront présentées aujourd’hui par la directrice
générale.
Un modèle d’addendum de l’article 11.2.5 pour la modification des contrats de taxi est présenté.
Un suivi est à faire pour une entente de service pour le transport adapté avec le CISSS des
Laurentides.  
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5. Adoption des comptes à payer au 28 juin 2016

No. Résolution : AR.20160628.5
IL EST proposé par : Linda Lalonde
Appuyé par : Pierre Godin

Il est résolu d'adopter la liste des comptes à payer du chèque no 4069 au chèque 4102 pour l'adapté et
du chèque no 1922 au chèque no 1935 pour le collectif.

ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ

6. Rapport budgétaire

No. Résolution : AR.20160628.6
IL EST proposé par : Yvon Lavoie
Appuyé par : Gilles Beauregard

Il est résolu d'adopter les rapports budgétaires au 31 mai 2016.

ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ

7. Renouvellement contrat Mme Louise Bourgeois directrice générale

No. Résolution : AR.20160628.7
IL EST proposé par : Gilbert Brunet
Appuyé par : Martin Lessard

Sur la recommandation de Pierre Godin, un mini comité est formé et composé du directeur général de la
MRC (Pierre Godin), du président du TAC MRC RDN (Germain Richer) et d’un membre du conseil
d’administration (Louise Gallant) pour discuter des modalités du renouvellement du contrat de la directrice
générale.

ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ

8. Défis et enjeux dans le développement du transport collectif et adapté

Le président présente plusieurs éléments sur lesquels les membres du conseil d’administration devront
discuter au cours des prochains mois. Par exemple, le transport des personnes entre nos municipalités ;
le transport des personnes provenant d’autres villes (ex. : Saint-Jérôme) qui nécessite des ententes
particulières, etc.

Suite à nos discussions, les membres du conseil veulent avoir le portrait d’ensemble des défis et des
enjeux.
Aussi, ils aimeraient obtenir pour discussions les modalités offertes dans d’autres régions.

Il a été aussi question de planifier dans le prochain budget une enveloppe régionale afin de supporter le
conseil et la directrice générale dans le développement du transport collectif et adapté.

9. Horaire estival et perspectives en ressources humaines

La directrice générale présente dans ses grandes lignes les services offerts en période estivale et que
cela ne nécessitera aucune embauche de nouveau personnel.

10. Affiches publicitaires taxis

La directrice générale présente un modèle d’affiche que les véhicules de taxis pour la promotion du
transport collectif et adapté.

11. Varia
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11.1 Réunion ATCRQ - Suivi MTMDET

La directrice générale présente l’état actuel des informations provenant de l’ATCRQ et du MTMDET.

11.2 Site internet

No. Résolution : AR.20160628.11.2
IL EST proposé par : Pierre Godin
Appuyé par : Martin Lessard

Il est proposé de procéder par au moins trois (3) invitations auprès de firmes spécialisées pour la
proposition d’une arborescence reflétant le TAC MRC RDN et la création d’un site internet. De plus, il est
proposé de s’adjoindre une personne-ressource pour une période à déterminer afin d’aider la directrice
générale dans le suivi de ce dossier.

ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ

12. La prochaine réunion se tiendra le 27 Septembre 2016

13. Levée de la réunion

No. Résolution : AR.20160628.13
IL EST proposé par : Yvon Lavoie
Appuyé par : Pierre Godin

QUE la séance soit levée à 09:50 

ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ

Les résolutions consignées dans ce procès-verbal
sont considérées signées.

Germain Richer
Président

Linda Lalonde
Secrétaire


